

**Fernando Malkun**

Bogotá, Colombia
Conferencista | Coach

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

4.8



Comentarios (1)

Áreas de conocimiento

Evolución de La Consciencia, Leyes Universales, Física Cuántica Y Espiritualidad, Estructura de la Mente y el Ego, Alquimia el arte de la autotransformación, Salud y espiritualidad, Semillas de abundancia.

Descripción del perfil

Soy arquitecto pero la vida me convirtió en productor de televisión y en conferencista internacional. Me he dedicado a investigar la relación entre la ciencia, la espiritualidad y la evolución de la consciencia. Mis investigaciones me llevaron a realizar varias series documentales para Tv; ?Las 7 Profecías Mayas ?, que enfocaron la mente de millones de latinoamericanos en el año 2012. ?La Conexión Atlántico ?, sobre el ciclo anterior al diluvio y las leyes Universales. ?El Ojo de Horus ?; sobre la sabiduría en los templos de la antigua Escuela de Misterios Egipcia. ?Ari Kat ?, La Revelación de las Piedras de las Pirámides ? e ?Imhotep, El Tres Veces Grande ? sobre el alquimista que inventó los bloques de piedra artificial con los que se construyeron las Pirámides Egipcias. Escribí también varios libros como ?Sak Balam, El Profeta Maya ?, ?Física Cuántica y Espiritualidad ? y ?Anatomía de los Cuerpos Etérico y Astral ?. Como resultado de la información que recibí de mi Maestro y de mis propias investigaciones he desarrollado varios talleres con información de sabiduría sobre como funciona la realidad y como dejar de sufrir para encontrar la felicidad, que he impartido durante los últimos 12 años en México, Chile, Colombia, Argentina y España. Hago también viajes de turismo espiritual a experimentar en templos, pirámides y lugares de paz y poder, como entendieron y se relacionaron con Dios las antiguas civilizaciones en India, Nepal, Tibet, Tailandia, Indonesia, Myanmar, Camboya, China, Perú, Egipto y en el mundo Maya.

Conferencias, Cursos o Talleres**ALQUIMIA, EL ARTE DE LA AUTO-TRANSFORMACIÓN**

4 Horas o más

Hace miles de años el sabio Hermes Trismegistus dejó Información de Sabiduría sobre una ciencia espiritual que acelera la evolución de la consciencia y activa el poder creador de quien la utiliza. Alejandro Magno la encontró en Egipto en una Tableta de Esmeralda escrita en hieroglíficos, para decodificarla y traducirla al griego fundó la Biblioteca de Alejandría y reunió en ella a los hombres más sabios de sus tiempos. La Tableta Esmeralda

describe el Patrón Divino que ordena como puede cambiar todo lo que cambia: Alma, energía, vida, relaciones, salud, recursos, el ego o la identidad. Una información fundamental para cambiar lo que no funciona en tu vida.

CORAZÓN LIMPIO

4 Horas o más

Esencial para impulsar la evolución de nuestra consciencia es limpiar nuestro corazón de sentimientos negativos. Eso nos permite dar el primer salto cuántico de consciencia, el que nos permite acumular energía vital en vez de destruirla aboteándonos a nosotros mismos. Sin energía vital no podemos atraer información de sabiduría que podemos usar para fundamentar las decisiones que tomamos ante las situaciones que nos trae la vida.

Certezas sobre como funciona la realidad que siempre producen resultados de armonía en nuestras vidas. Evolucionamos cuando reemplazamos información falsa que creemos verdadera y que siempre produce resultados de sufrimiento por información de sabiduría. Por supuesto que lo que es falso siempre produce conflicto, sufrimiento, depresión y estados de No-ser, que nos impulsan a actuar de manera falsa, ácida, egoísta: A ser intolerantes, inflexibles, reactivos, orgullosos o a sentir vergüenza, culpa, apatía, miedo o rabia. Desinformación, supersticiones y limitaciones mentales que nos inducen a odiar a los demás o a creernos sus víctimas. Entender

las consecuencias que producen esos estados de No-Ser en nuestras vidas, en nuestra relación con nosotros mismos, en nuestra relación con los demás y con Dios, nos da la fortaleza para trascenderlos.

CUERPO DE ENERGÍA, CHACRAS Y EVOLUCIÓN

4 Horas o más

La energía que conforma al cuerpo físico se condensa dentro de el cuerpo Etérico, que le sirve de molde, su in-forma-ción estructura el orden que le permite recibir el rayo de vida, la fuerza o fluido vital, el aliento divino que le da vida y consciencia al ser humano. La inteligencia, los códigos genéticos de origen divino, la energía y la información del sistema biológico humano, no se encuentra en el plano físico sino en el etérico. Saber que lo constituye, que funciones desempeña y que procesos evolutivos activa, le permite dar un salto cuántico a la consciencia del ser humano. En el cuerpo etérico está la energía vital que activa las sensaciones y pone en

movimiento al cuerpo físico, las emociones en el cuerpo astral, los sentimientos y pensamientos en el cuerpo mental.

ESTRUCTURA DE LA MENTE Y EL EGO

4 Horas o más

La mente acumula y organiza la información que maneja en archivos que existen en distintas dimensiones dependiendo de su frecuencia vibratoria. En la 6 dimensión está el archivo psicológico, en la 7 el archivo de personalidad. Allí se estructura el Ego, el sistema de creencias e identidad que determina nuestras decisiones. En la 8 dimensión está el archivo intelectual, los conocimientos que aún no hemos verificado. En la 9 el archivo de nuestro destino, los aprendizajes o lecciones que debemos experimentar para aprender. En la 10 dimensión está el archivo de comprensión, lo que hemos verificado en esta vida y que induciremos a nuestro espíritu en el

momento de la muerte.

EL FIN DEL SUFRIMIENTO

De 2 Horas a 4 Horas

Entre más situaciones hayamos experimentado, más decisiones habremos tomado, mas resultados habremos obtenido y más comprensión habremos acumulado sobre nosotros mismos, sobre como se ordena nuestro entorno y sobre como es nuestra relación con los demás y con Dios. Está comprensión es la que nos permite decidir y actuar amorosamente de manera que siempre generemos armonía, consenso, belleza y abundancia en nuestra vida, es decir felicidad. Esta comprensión es el resultado de nuestras experiencias en carne propia, para obtenerla, encamamos. Sin embargo no todas las decisiones que tomamos, ni toda la realidad que creamos es armoniosa, a pesar que siempre creemos actuar de la mejor manera, en concordancia con nuestras más profundas creencias aprendidas, en base a las enseñanzas de nuestros padres, de nuestra religión y de nuestra sociedad. Esto se debe a que no todo lo que nos enseñaron es verdad, a que tomamos muchas decisiones basadas en falsas creencias y lo que es falso siempre genera sufrimiento. Esa es la manera como el Universo nos

dice que nos equivocamos porque decidimos basados en una falsa creencia para que podamos reconocerla y al hacerlo encontrar lo que es verdad, lo que no genera nunca sufrimiento.

FÍSICA CUÁNTICA Y ESPIRITUALIDAD

4 Horas o más

La Física Cuántica cambió el sistema de creencias sobre la realidad. Se creía que la materia, estaba compuesta por ultramínimos sistemas planetarios que existían de manera independiente al hombre. Hoy sabemos que responde, se organiza y manifiesta como resultado de las decisiones de la consciencia colectiva. Se descubrió que el hombre crea el mundo en que vive. Cada uno de nosotros, millones de veces por segundo, decide como es

su realidad y como interactúa con los demás para manifestar el universo. La materia es el resultado del pensamiento, somos responsables directos de nuestra evolución y de el mundo que tenemos.

TU EGO, TU ESTRÉS, TU ENFERMEDAD

4 Horas o más

La salud y la enfermedad son dos de los opuestos utilizados por las correspondencias de aprendizaje para generar comprensión sobre cuales emociones básicas, sentimientos, pensamientos, decisiones y acciones van en contra del orden del universo, cuales dañan el balance interior de todo ser humano. Igual que utiliza la abundancia y la escasez, la soledad y la compañía o el querer y el odiar. El diseño divino crea un universo de contrastes para facilitarle al ser humano el discernimiento o la diferenciación entre lo falso y lo verdadero. Lo que es falso siempre provoca enfermedad, escasez y soledad, lo que es verdadero siempre genera salud, abundancia y buena compañía. La comprensión resultante de experimentar con esos extremos en la vida, le permite al ser humano evolucionar, perfeccionar y ajustar el modelo mental que ha desarrollado de lo que el cree que es la realidad y simultáneamente erradicar sus falsas creencias, sus conductas auto destructivas y trascender su falsa identidad. La sabiduría divina tiene la certeza que esta es la manera más sencilla y eficiente para convertir un ser

instintivo, reactivo, pasional e ignorante en un creador eterno de realidades perfectas...

Estudios

Arquitecto

Universidad de Los Andes

1976

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/fernando-malkun>